

### Herren-Vereinsmeisterschaft im Einzel

Dieses Jahr traten 21 Spieler bei der beliebten Herren-Vereinsmeisterschaft an. Die Spieler wurden in vier Gruppen eingeteilt. In der einzelnen Gruppe musste jeder gegen jeden spielen. Hier lagen dann teilweise schon die Nerven blank, da sich nur die beiden ersten für das Viertelfinale qualifizierten.

Ab dem Viertelfinale ging es im K.O.-System weiter. Die acht besten mussten, nach einer kleinen Pause, jetzt wieder an die Platten. Spannende Spiele warteten auf die ehemaligen Vereinsmeisterschaftsteilnehmer, die sich in den Zuschauerstatus gespielt hatten.

Im Halbfinale standen sich dann gegenüber:

Andre Schleicher gegen Güven Kurtbasan und

Stefan Helmerich gegen Thorsten Schlegel

Zwei spannende Spiele warteten auf die Zuschauer, in denen sich nichts geschenkt wurde. Jeweils im fünften Satz setzen sich Andre Schleicher und Stefan Helmerich durch. So standen sich die Nummer 1 und die Nummer 2 im Finale gegenüber. Auch im Finale musste um jeden Punkt und Satz gekämpft werden. Auch dieses Spiel wurde erst im fünften Satz mit knappen Vorsprung von Andre Schleicher gewonnen.

Wir gratulieren!